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Bonjour,

Comme l’a dit Antoine de Saint Exupéry « Nous n’héritons pas de la terre de nos ancêtres nous 

l’empruntons à nos enfants »

Naïvement en tant que citoyens français, je pensais qu’avec les derniers rapports du GIEC, les incendies de 

cet été et les catastrophes naturelles qui se multiplient nos élus allaient se rendre compte qu’il est temps de 

changer d’approche et que non ce ne sont pas que les autres qui doivent fournir des efforts pour 

l’environnement et protéger les espèces animales qui disparaissent les unes après les autres.

Et voici le projet du lotissement de la Montagne d’Arès : un projet d’une époque révolue. Celle de 

l’insouciance environnementale où on pouvait faire n’importe quoi. 

Un projet qui propose de raser une forêt et de vendre des terrains de 500 m2 à bâtir. Vu la superficie du 

projet on parle d’un gain de plusieurs dizaines de millions d’euros pour quelques personnes.

Et puis on agite le chiffon des logements pour les locaux et les logements sociaux. On sait pourtant 

pertinemment que les logements sociaux se font en centre-ville et non à la périphérie des villes et que les 

locaux n’auront pas les 400 k€ à mettre pour un terrain mais l’argument est politiquement efficace et tant pis

pour les naïfs comme le disait Jacques Chirac : 

«  les promesses n’engagent que ceux qui les reçoivent ».

Je m ’OPPOSE FERMEMENT à ce projet à la fois pour le NON-SENS ECOLOGIQUE mais surtout pour 

les manœuvres politique déplorables et les promesses qui ont dû être faites en amont du projet aux uns et 

aux autres pour réussir à faire émerger un projet qui ne respecte pas les lois.  

Nathan, Riverain d’Arès 




